
活動名：第２回三春カップ少年サッカー大会  

日 程：平成３０年１１月３日～４日  

会 場：田村市陸上競技場 

対 象：E３クラス １５名 

コーチ：熊坂・遠藤・貝和 

結 果：７位/８チーム中  

報 告：熊坂コーチ 

 

１１月３、４日に田村市陸上競技場で開催されました第２回三春カップ少年サ

ッカー大会に参加しました。 

 

今回はＵ１０カテゴリーに１チーム・Ｅ３クラスでの参加となりました。通常

はＥ４クラスが対象となりますが、コーチ会議での話し合いにより今まで大会

出場が１度も無いＥ３クラスを対象とする事に決定しました。 

Ｅ３クラスは２８人いますが大会には１５人が参加してくれました。 

 

初日・予選リーグ 

 アーレ  ７ー０  赤木 

 アーレ  ０ー６  安積第三 

 アーレ  ０ー４ セッピョル 

※予選リーグ３位 

 

２日目・フレンドリーリーグ 

 アーレ  ２ー１  リガーズ 

 アーレ  ０ー４  赤木 

 アーレ  ０ー２  守山 

 

１１月に入り寒さが心配されましたが選手達の日頃の行いのお陰でしょうか快

晴に恵まれ最高の天気の中で２日間を過ごす事が出来ました。 

そんな好天で選手達は遠足気分といった感じで初めての大会出場にもかかわら



ず緊張など全くしておらずいつも通りでした。 

怖いもの知らず？、大物？ 

大物ですね！・・・多分（笑） 

 

選手達にはまず自分達で話し合いキャプテンを決めてもらいました。 

そしてリフティング回数をベースに２つのグループに分かれてもらい前半チー

ムと後半チームとしました。これは大会を選手全員が平等に経験してもらう為

に決めました。 

ＧＫも出来ればみんなに経験して欲しかったのですが志願してくれた２人以外

はやりたくないというので今回は２人に任せる事にしました。 

 

そして迎えた１試合目。 

試合開始のセレモニーからハプニングありで相手チームのベンチからも楽しい

ですねと声を掛けられ笑顔に包まれました。 

こういった知らない事を学ぶ為の大会参加でもあります。良い経験になりまし

たね。 

 

１試合目の前に選手達からポジションは？と聞かれました。 

きっとポジション通りにプレーしないだろうと思っていたので、自分達で話し

合って決めてと伝えました。 

試合が始まると私の予想通り、ボールに群がる団子サッカーになりました。ポ

ジションを伝える事も出来ましたが、プレーを見ると一人一人がボールに向か

っていき一生懸命頑張っていました。十分戦えていたので特に修正する事はし

ませんでした。 

 

１試合目の勝利で勢いに乗って臨んだ２試合目でしたが。 

相手が強くドリブルを止める事も、ボールを奪う事も出来ませんでした。また

団子になっている事で空いているスペースを使われてしまい前半とだけで４失

点してしまいました。 

前半ベンチにいた選手達にこのままだと後半も沢山失点してしまうからＤＦを

３人決めようと伝えました。後半はＤＦ３人が自分の役割をしっかり頑張って

くれました。しかし相手は強く守りきるのは難しく２点取られてしまいまし

た。 

 

しかし選手達もＤＦの大切さを理解したのか次からの試合ではＤＦは３人絶対

必要と話し合っていました。これだけでも選手達の成長を感じてとても頼もし



かったです。 

 

このような感じで試合で見つかった課題を設けながら勝利を目指してチャレン

ジしていきました。 

 

◯良かった点 

ボールへの執着心があり一生懸命追いかけた。 

積極性があり得点への意識を持てた。 

課題に対して果敢にチャレンジ出来た(２種類のドリブルの使い分け、インサイ

ドキックの使用等) 

失点しても最後まで諦めずに全力プレー出来た。 

試合の合間にみんなが一つにまとまっていた。 

仲間を励ます応援が出来た。 

 

◯改善点 

ボールばかりで周りが見えていない。 

キック、トラップの精度。 

シュートレンジ(自分のキック力を分かっていない) 

１対１でのボールの奪い方(足で飛び込む、相手に押し負ける等) 

ルール(バックパス、オフサイド等) 

試合の合間の過ごし方(休む時は休む) 

コーチの話を聞く。 

挨拶。 

 

以上がこの大会で私が感じた事です。 

改善点もあげましたがこれはこれからの成長の為です。この大会だけみれば選

手達に不満はなく、本当に良く頑張り素晴らしかったです。 

最後の試合の後に「次の大会はいつ？」、「リフティング１０回やったら来年

は沢山大会に出場出来る？」などの質問がありました。 

そんな気持ちを持ってくれただけでもＥ３クラスで大会に参加した意味があっ

たと思います。 

 

サッカーが楽しい、もっと大会に出たい、もっと上手くなりたい、もっと強く

なりたい、そんな刺激を大会から受ける事で選手達がサッカーと向き合い、ト

レーニングを頑張ってくれたら嬉しく思います。 

 



個性も素質もある選手達。 

これからの成長が楽しみで仕方ありません。 

みんなの成長を楽しみにしています！ 

ちなみにリフティング１０回じゃ微妙。 

目標はやっぱり１００回。 

１００回目指してみんな頑張ってね！ 

 

リガーズＦＣ・後藤様 

このような素晴らしい大会にお誘い頂きありがとうございました。また懇親会

に出席出来ずに申し訳ありませんでした。 

来年はうまい棒を目標に選手達も頑張ると思いますので来年も是非宜しくお願

いします。 

 

大会関係者様 

大変お世話になりました。 

皆さんの温かい対応により選手達も楽しくサッカーをさせて頂きました。あり

がとうございました。 

また何処かの会場でお会いした時には宜しくお願いします。 

 

ご父兄の皆様へ 

２日間選手を参加させて頂きありがとうございました。 

初めての大会でしたが選手達は持てる力を存分に発揮してくれました。その全

力プレーに魅了されたのではないでしょうか？ 

得点チャンスでのご父兄の皆様の声援の大きさ、ピンチを回避した時の拍手を

聞いて選手達の想いが伝わっていると感じました。 

見ている人を惹きつける魅力を持った選手達ですね。 

この経験を生かして選手達は更に成長してくれる事と思います。 

これからもアーレにご理解、ご協力をお願いします。 

 

 

                             コーチ 熊坂 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


